

ASSA galardonada como Mejor Aseguradora Centroamericana



Ciudad de Panamá, 27 de mayo de 2013.- ASSA Compañía de Seguros, fue elegida por la **prestigiosa revista Reactions, del grupo Euromoney**, como la mejor empresa de seguros de Centroamérica, el pasado 22 de mayo en una cena de gala celebrada en el Eden Roc Renaissance, Miami Beach, Florida.

Dicha distinción, otorgada por tan importante medio, destaca la labor y el buen desempeño que nuestra empresa ha logrado en su proceso de expansión dentro de Centroamérica, así como también deja en evidencia el gran compromiso de nuestros colaboradores con la excelencia operativa, requerida para cumplir con los estándares de servicio exigidos por nuestros clientes en el área.

Ser catalogada la mejor empresa de Centroamérica es motivo de orgullo y aliciente para continuar trabajando arduamente en nuestro crecimiento, buscando siempre alcanzar los mejores niveles de entrega para quienes necesitan de nuestro respaldo. Es de gran satisfacción saber que el esfuerzo que realizamos es altamente valorado y apreciado a nivel regional. Al mismo tiempo, comprendemos el grado de responsabilidad que adquirimos con la distinción de este galardón.

Es importante recalcar que la revista Reactions llevó a cabo la encuesta de mercado dentro de un período de tres (3) meses, bajo un proceso riguroso y metodología transparente, con analistas reconocidos e independientes de la industria, para justificar las nominaciones y ganadores.

En presencia de Eduardo Fábrega, Gerente General de ASSA Compañía de Seguros-Panamá, quien viajó a la ciudad de Miami Beach para recibir personalmente el galardón, mostramos con entusiasmo nuestra gratitud a Reactions por tan extraordinaria noticia para nuestra empresa y para nuestro país.

xxx

CONTACTO:

Raymond Juárez

Vicepresidente de Mercadeo

Teléfono: (507)301-2104

Correo Electrónico: rjuarez@assanet.com

Sitio de Internet: www.assanet.com